

Preside ministro cubano de turismo inauguración de nuevo hotel



La Habana, 12 ene (RHC) El ministro cubano de turismo Manuel Marrero, presidió este viernes la inauguración del hotel La Calesa, en la ciudad de Trinidad, Sancti Spíritus, declarada Patrimonio Cultural de la Humanidad.

El nuevo recinto turístico, perteneciente a la marca Encanto y al grupo Cubanacán, ocupa un inmueble que data de la etapa colonial, cuyos espacios fueron rediseñados para acomodar 12 habitaciones, una piscina y un bar-desayunador.

El titular cubano reconoció la calidad de esas acciones, acometidas por la Empresa de Servicio al Turismo junto a trabajadores por cuenta propia, y se interesó además por la aceptación del hotel, en funcionamiento desde noviembre pasado con un elevado por ciento de ocupación en la actual temporada alta de turismo en Cuba, extendida entre los meses de noviembre a abril.

Con la puesta en funcionamiento de La Calesa, suman seis los hoteles Encanto de la central provincia de Sancti Spíritus.

Fuente: PL.

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/152494-preside-ministro-cubano-de-turismo-inauguracion-de-nuevo-hotel>



Radio Habana Cuba